

## Diputados señalan que no van a cambiar convocatoria para elección de consejeros del INE

El presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que es falso que el Legislativo esté en contra de que una mujer encabece la presidencia del INE.

Mier indicó a los magistrados del Tribunal Electoral que revisen sus sentencias, que revisen sus protocolos, pues no saben lo que están votando en términos de ejecutorias. Por esa razón el Pleno de la Cámara va a analizar el día de hoy la sentencia, la va a remitir a la Jucopo y el día jueves la Junta someterá a consideración del Pleno la respuesta con relación al laudo.

Durante la sesión, los legisladores se dieron por enterados de la sentencia, pero adelantaron que en definitiva no van a modificar la convocatoria de un proceso que ya cerró inscripciones.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO3W99Z%5Fu%5FgPCu0&cid=75F18D3264FEE48F&213280&parld=75F18D3264FEE48F%213278&o=OneUp